

Alte Dokumente in Waal gefunden

Vereinigte Schützen Schusslisten von 1891

Waal Bei den Vereinigten Schützen Waal fand die Jahresversammlung statt. Schützenmeister Konrad Alt schaute in seinem Bericht auf die vergangene Saison zurück und erwähnte Veranstaltungen wie die Tagungen vom Gau oder die Teilnahme an den Schützenkränzchen in Emmenhausen.

Ebenso beteiligten sich die Vereinigten Schützen am Pflingstmarkt in Waal, wo in einem Zelt mit Bogen auf Klappscheiben unter der Leitung von Jens Burger geschossen werden konnte. Und Alt informierte über den Stand vom Neubau der Schießstätte im Bürgerhaus. Sportleiterin Petra Fäustle ließ zudem noch einmal die Aktivitäten der Schützen Revue passieren.

Günter Bullinger verlas den Schriftführerbericht, den Bericht

über die Kasse erläuterte Maria Leitner. Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Schützenmeister Konrad Alt ernannte für ihre langjährige Treue Gertrud Protschka und Franz Walter, der leider nicht anwesend sein konnte, zu Ehrenmitgliedern.

Franz Graf berichtete, dass er beim stöbern auf dem Dachboden im elterlichen Gasthaus „Graf“ alte Schießunterlagen der „Zimmerstutzen Schützengesellschaft Schützenlust Waal“ gefunden hat. Dies waren eine Schuss-Liste vom 19. November 1891 bis November 1892 und ein Einladungsschreiben vom „80-jährigen Gründungs-Jubiläum – Preisschießen“ vom Juni 1954. Diese Dokumente übergab er an den Schützenmeister Alt. (bz)



Besonderer Moment (von links): Schützenmeister Konrad Alt, das neue Ehrenmitglied Gertrud Protschka und Franz Graf mit den historischen Dokumenten. Foto: Bullinger